
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

明るい未来に向けて今なすべきこと 
 今年 8 月に行われるノルウエイ国際大会でのユース国際大会（ＩＹＣ）の参加を募り、4 月に国

際への申請をした所、今年度の参加人数枠をオーバーして受け付けられないという問題に直面しま

した。実はユースのＩＹＣ参加には、国際からも多額の援助を行いユース支援する関係で参加枠は

厳しく絞られているのですが、こんなに早く窓が閉められるとは予想外でした。国際本部と折衝し

た結果ようやく増枠を認めていただき、東日本区から 7 名、西日本区から 8 名、1 国として最大の

15 名の参加が認められました。国際会長を始めとする関係者のユースに対する熱い思いが問題解決

に導いてくれたと言えます。参加されるユースの皆さんは是非積極的に参画し、将来に向けて素晴

らしい成果を挙げて欲しいですし、推薦いただいたクラブや部においてはそのユースの発表の場を

設ける等、ユースの育成とワイズとの連携を意識して支援をお願いしたいと思います。  
 6 月 9 日 10 日にはいよいよ西日本区大会が開催され、多くの皆様とお会いするのを楽しみにして

います。この時にカナダからＢＦ代表夫妻が来られることが決まり、8 日の前夜祭から参加されま

す。今回は最初にびわこ部が、11 日から京都部が、13 日から中西部が担当して 15 日に東京にお見

送りする予定です。突然決まったＢＦ代表の来日ですが、誰もが積極的にＢＦ代表のために手を差

し伸べる姿に接し、私はワイズメンの素晴らしさに改めて感銘を覚えました。前回もそうでしたが、

日本に来られたＢＦ代表は多くの学びとワイズの温かい友情を持ち帰られる事は間違いありませ

ん。次回はぜひ日本からも有為の人材をＢＦ代表として送り出して頂きたいと強く期待しています。 
 西日本区大会では、前回ご報告した東日本大震災復興支援関係の献金贈呈を行います。その前に

行う第 4 回役員会で大震災関係のもう 1 件の課題、大震災で経済的に困窮されたご家庭のお子様へ

の奨学金年間 80 万円を西日本区のＦＦ資金を活用して提供したいとの提案を審議したいと考えて

います。これは仮に承認されたとしても、実行するのは次期の事業となります。東日本大震災復興

に関してはまだまだワイズの支援を継続していく必要があり、このような期を渡っての連携が必要

と考えているところです。 
 光陰矢のごとしと言いますが、昨年 6 月に仁科直前理事から引き継いで早くも 1 年が経とうとし

ています。まだまだ出来ていないこと、やり残したことも多々ありますが、新しい体制に執行を委

ね、力を合わせてワイズメンズクラブの明るい未来を切り開いて行きたいと強く願っています。こ

の 1 年間の活動を通じて改めてワイズメンズクラブの素晴らしさと、温かい友情に接することが出

来ました。皆様からこれまで頂いた暖かいご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。これからも

お互い身体の健康には十分留意して、愛と奉仕の精神で頑張りましょう。 
ありがとうございました。 
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6-1 6 月度強調月間  評価・計画 

今年度の目標はどこまでやれたか、楽しいクラブ活動や充実した奉仕活動が行えたか、会員増強は図れたか、

評価と反省をしっかり次に繋げよう。                                                      浅岡 徹夫理事 

 

6-2 首を長くしてお待ちいたしております -第 15 回西日本区大会- 

 緑深まる季節となりました。ワイズメンの皆様にはご壮健にてお過ごしのこと大変慶んでいます。過日は、

第 15 回西日本区大会へのご参加登録いただき、心より厚く御礼申し上げます。「参加して良かった」といつ

までも心の内に留めていただけるように、皆様をお迎えする準備に勤しんでいる毎日です。 

小さな地方都市での開催でございます。何かにつけて「器」が小さく、社会インフラも不十分で皆様にはさ

まざまご不便をお掛けいたしますが、びわこ部、またホストいたします長浜クラブの総力を挙げて「おもて

なし」させていただく所存です。どうか、お気をつけてお出かけ下さいませ、一同首を長くしてお待ちいた

しております。           第 15 回西日本区大会実行委員会   委員長 押 谷 友 之 

 

6-3 11-12 年度 年次代議員会・西日本区大会にお忘れなくご持参下さい。 

   ○11-12 年度年次代議員会 2012 年 6 月 9日（土）午前10:30～ 於滋賀県立文化産業交流会館 1F小劇場 

       各クラブ会長・部長・直前部長の皆様、「議案書および活動報告書」を忘れずご持参下さい。 

   ○西日本区大会 2012 年 6 月 9 日～10 日 於滋賀県立文化産業交流会館 1F イベントホール 

      第１日目、オープニングにおいてバナーセレモニーが行われます。各部部長様 及び、 

クラブ会長（代表者）の皆さんは、「部旗・クラブバナー」を忘れずご持参下さい。 

          

6-4 今期第４回役員会並びに第２回準備役員会が開催されます。 

   ○第４回役員会 2012 年 6 月 9 日（土）午前 9：00～ 於滋賀県立文化産業交流会館  2F 第 1 会議室 

  ○第２回準備役員会   〃         〃       於滋賀県立文化産業交流会館  2F 第 2 会議室 

で開催されます。 

                                           

6-5 周年記念例会 

       今月は下記の周年記念例会が計画されています。積極的にご参加して祝福と交流を深めてください。 

      詳細はクラブへお問い合わせ下さい。  

 

 

 

  

6-6 東西理事連絡会議が開催されました。 

4 月 21 日（土）13:00～16:00 日本 YMCA において、東日本区河合理事を始め、東日本区の 8 名の役員の皆様

と東西理事連絡会議が開催されました。東日本大震災について、東西の両区が連携し継続的な支援を続ける事

を始め、2013 年 6月開催の第 16 回両区大会は第 2週目東日本大会(6月 8日～9日) 第 4週目西日本区大会(6

月 22 日～23 日)、また、2014 年開催の第 17回両区大会は、第１週目東日本区大会(6月7日～8日) 第2週目西

日本区大会(6月14～15日)とする事等が、取り決められました。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
    

 
毎月、恒例としていましたキャビ
ネットによる理事通信編集会議
も今回で最後となりました。皆様
方にうまく伝えることができた
か、いささか心残りではございま
すが、今回で最終号となります。 
一年間ありがとうございました。 近江八幡 篠田の花火 

ホストクラブ 周年 曜日 時間 会場 内容

大阪泉北クラブ 30周年 6月 23日 土 12:00～１5:00 堺リーガロイヤル 堺の刃物づくり平川康弘氏・障がい者作品展

日程

編集後記 


